

Ephémérides Canadiennes

JUILLET 1926

1 — Deux princes de l'Église, LL. EE. les Cardinaux Dubois, archevêque de Paris, et Charost, archevêque de Rennes, et plusieurs évêques : LL. GG. Mgr Leynaud, archevêque d'Alger, André du Bois de la Villerabel, archevêque de Rouen, Grente, évêque du Mans, Chaptal, évêque auxiliaire de Paris, et plusieurs prêtres français sont de passage à Québec. Les distingués visiteurs, qui reviennent du congrès eucharistique de Chicago, passeront deux jours dans nos murs.

— A partir d'aujourd'hui, le tarif postal pour les lettres destinées au Canada et aux États-Unis, est de deux sous.

— Le nouveau gouvernement conservateur est défait par une voix de minorité. On croit que le premier ministre, le T. H. M. Meighen, demandera la dissolution des Chambres.

2 — Le gouverneur général accorde la dissolution du parlement à M. Meighen. La date des élections n'est pas encore fixée.

3 — A sa résidence d'été, à Sainte-Rose de Témiscouata, décède M. le Commandeur P.-T. Légaré, à l'âge de 75 ans. Le défunt était le fondateur de l'importante maison canadienne-française " P.-T. Légaré, Limitée ".

— La visite des cardinaux et des évêques français provoque l'enthousiasme de notre population.

5 — A Québec décède le Major-Général J.-P. Landry, commandant de notre district militaire, à l'âge de 56 ans.

— Dix-sept compagnies de Zouaves canadiens formant un effectif de 1,200 hommes, sont depuis le 2 juillet, en convention à Grand'Mère, sous le commandement du général Rouleau, de Québec.

6 — Le colonel Georges Roy, commandant temporaire du district militaire de Québec, décède subitement sur la Terrasse de Québec, à l'âge de 47 ans.

— A Hébertville, au Lac Saint-Jean, on dévoile solennellement le monument élevé à la mémoire de l'abbé Hébert, le premier apôtre de cette région.



S. ÉM. LE CARDINAL DUBOIS signant le registre des visiteurs à la maison du Séminaire de Québec, au Petit Cap.